



PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 26 FEVRIER 1963.

A.10

M. Shuhsi Hsu a présenté ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Chine, au cours d'une cérémonie qui a eu lieu aujourd'hui à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général.

M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence à cette occasion.

L'ambassadeur était accompagné des membres de l'ambassade dont les noms suivent:

M. Fan Tao-tsan, conseiller;

Mme Jin Pih-jung, deuxième secrétaire.

M. Shuhsi Hsu est né le 3 avril 1892 à Swatow, en Chine. Il est diplômé de l'Université de Hong-Kong et de l'Université Columbia, et a enseigné le droit international à l'Université Yenching, à Peiping, de 1923 à 1937. Il a été membre de la Commission du droit international de 1948 à 1961 et membre de la Mission permanente de la Chine auprès des Nations Unies de 1945 à 1956. Il a été nommé ambassadeur au Pérou et en Bolivie en 1956. Il a aussi exercé les fonctions de délégué à l'Assemblée générale des Nations Unies en 1958, 1960 et 1962.

M. Hsu est marié.